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「當時我感覺很恐怖，沒有預期要接受這樣的事會發生在我身上。再一次，我只有

向神禱告，求祂醫治我，脫離這咒詛。」她形容，在禱告中見到耶穌出手平靜風浪，

以及耶穌在水上行走的畫面（都是聖經福音書卷中有記載的事），讓她感受到神

要她有信心，神是掌管萬有的主宰。

        神又真又活 親歷Amazing神跡
於是，她就祈禱，求主讓她的腫瘤是良性，而後來抽組織檢查的結果真的是良性，

而出現這樣的情況，醫生說是很少見的。「當時知道檢驗結果的一刻，我的感覺十

分夢幻，我即時興奮到哭出來！真的不敢相信這是真的！很Amazing！」

更夢幻的是，再過3個月後，那個腫瘤竟然離奇地消失了！這場維持了3年3個月的

人生風暴，就此止息了。雖然現時她仍需要服藥，但她有信心神會繼續保護她。

回首這3年多的日子，吳少萍真心感受到神是又真又活。「我覺得這3年大大加深了

我對神的認知，就如《聖經約伯記42章5節》所說，「我從前風聞有祢，如今我親眼

看見祢。」連番經歷神跡醫治，吳少萍深信這是神要使用她作見證的緣故，就像

《聖經》中約瑟曾被兄長出賣到埃及，更被屈枉而坐牢，最後卻成為埃及的宰相，

當中的苦難其實都是對信心的歷練。「所以，我應為神而活，榮神益人。」

不過，她也明白禱告後，不一定會得神跡醫治。「這並不等於神不理會你，要相信

造天地的神仍在看顧你，所以不要放棄希望，不要灰心，只要堅持信心，神能夠以

不同的方式，去施行拯救。」

病得醫治固然可喜，但更重要的，是心靈得神醫治和堅固，才有力量面對身體和心靈上

的風浪。

---------------------------------------------------------------------------------------------------------

「堅心倚賴你的，你必保守他十分平安，因為他倚靠你。」《以賽亞書 26章3節》

吳少萍在一個教會的佈道會中認識耶穌並決志信主，然而在70年代香港，信耶穌

仍然會讓一些老一輩的香港人懷疑。吳少萍的父母因著本身的民間信仰，亦對

當年初信主的她多番逼迫，不准她去教會。 「但我真心相信和感覺到，這位神是真實的，

因此我堅持要返教會，那時候的我十分渴慕真道，什麼聚會都參加。」

她形容，當時的她是一顆單純的心，只想到自己要「背起十字架，跟從主」，做好自己

作為基督徒的本份。而她多年來的單純和堅持，讓她的家人逐漸相信這信仰的真實和

美好，放手讓她參與聚會，而她甚至引領弟妹都一同信主。

        退休後 人生風浪之始
就是這份對信仰的堅持，令她平安地走過數十載的人生，家庭和工作都順利。正當步入

退休之年，她的人生風浪竟才剛開始。於2020年7月，她在身體檢查時忽然發現肺部

有黑點，故到醫院再照一次氣管鏡，當時的結果指不是癌症，但她的心中卻總感覺

不安，於是她同年9月到私家醫院作抽組織檢查，才被確診是癌症。「當時心中很

驚恐，就像是一個大浪打在我身上，想把我吞下一樣，令我措手不及。」

「我並不怕死，但我怕治療過程中的痛楚，還有化療帶來脫髮的恐怖感覺。」她說著，

當時只想到要捉緊神，向祂禱告求助。神亦聽她的祈求，讓她的手術在平安中完成，

在全身麻醉之時所完成的手術，她就當是好好的睡了一覺——但其實她的右邊下肺葉

第三部份是全個被切除掉的。「醫生說整個手術極其順利，原本預計需時8-9小時的

手術，只做了3小時就成功了。」

        神跡醫治 始於小小的信心
手術後，吳少萍還要接受化療，而這個治療方式正正是讓她最為恐懼的。頭3針化療

藥的副作用，不單讓她連續多晚失眠，更令她不斷咳嗽，每晚都要靠藥物始能入睡，

可想而知她在長時間生理和心理上都承受著痛苦。

「到了第4針時，我心中忽然有一個感動：為何我不為我能安然入睡祈禱？為何我要

把失眠和咳嗽，當作治療過程的常規去接受？」於是，她當晚在禱告中都向神呼求

「不用藥物協助就能入睡」這不少人以為是日常的恩典。結果，她真的能夠「一覺睡

至天亮」，當中甚至沒有半夜醒來，「完全睡到沒有知覺一樣」，而她亦自此之後沒有

再咳嗽，也不再需要藥物協助才可入睡，甚至連開始化療前最令她心驚膽顫的脫髮

現象，也沒有發生。「沒有脫髮真是神給我的一個恩典的記號，讓我知道祂一直陪伴著

我面對治療。」

        疑似復發 再一次考驗信心
不過，神再給她考驗。渡過化療後，她開始服食標靶藥。直到第26個月時，電腦素描

檢查卻發現一粒直徑0.2cm的腫瘤，6個月後已經惡化到1.4cm，腫瘤大得很快，

醫生認為可能是癌症復發。
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身患惡疾，誰都希望藥到病除。然而，如果能經歷神跡醫治，會不

會更好？聽起來如此奇幻的事情，事實上卻還是有可能發生。問題

是：你對創造主的信心有多大，以及對病得醫治的堅持。
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